

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Seiring dengan berkembangnya perekonomian saat ini banyak menimbulkan persoalan yang berkaitan dengan manajemen. Pada perusahaan dagang maupun industri dalam menjaga kelangsungan hidupnya memerlukan adanya aktiva lancar maupun tidak lancar. Pada perusahaan dagang maupun industri, persediaan merupakan unsur aktiva lancar yang penting dan memerlukan perhatian khusus.

Kegiatan perusahaan dagang meliputi membeli dan menjual barang tanpa mengubah bentuknya, dalam hal ini yang timbul adalah bagaimana memenuhi pesanan langganan secara tepat waktu. Hal itu perlu diusahakan agar barang tersedia dalam jumlah besar.

Sedangkan perusahaan industri aktivitasnya mengolah bahan mentah menjadi bahan jadi. Pengelolaan persediaan pada usaha ini lebih rumit bila dibandingkan dengan perusahaan dagang, bukan hanya menyangkut pemenuhan kebutuhan langganan tetapi akan mencakup juga bagaimana mendapatkan bahan baku untuk keperluan produksi.

Perencanaan dan pengawasan persediaan sangat penting, karena dapat menghemat biaya yang dikeluarkan untuk persediaan.

Bila persediaan terlalu kecil dapat mengganggu proses produksi, karena perusahaan tidak bekerja pada kapasitas yang penuh. Ini mengakibatkan terlambatnya pemenuhan pesanan langganan. Di lain pihak bila persediaan terlalu besar akan menambah biaya operasi persediaan, seperti: tambahan biaya asuransi, biaya penyimpanan, kerugian akibat penurunan harga pasar dan lainnya.

Mengingat pentingnya pelaksanaan perencanaan dan pengawasan persediaan, penulis bermaksud mengadakan serangkaian penelitian yang hasilnya dituangkan dalam bentuk skripsi yang berjudul : **PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PERSEDIAAN PADA PT. PENDAWA SAKTI MEDAN.**

B. Perumusan Masalah

Mengingat pentingnya peran persediaan baik pada perusahaan dagang maupun industri maka penulis mencoba mengetahui masalah yang dihadapi perusahaan yaitu teknik perencanaan dan pengawasan yang diterapkan belum berjalan, sehingga perusahaan selalu mengalami kekurangan bahan baku.

C. Hipotesis

"Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap suatu masalah yang dimaksud sebagai tuntutan dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya."²¹

²¹ Winarno Surakhmad, Dasar dan Teknik Research Pengantar Metodologi Universitas Medan Area, 1995, Hal.39.